



～学校・家庭・地域、みんなで子どもたちを育てよう～



## 地域で活躍する大人との交流

境二中1年生が、「総合的な学習の時間」に境港で活躍する大人との交流を通して、自分の将来の見通しを持つような探究活動に取り組んでいます。24の企業にお世話になり、生徒から大人に対して自分のグループの会社のことを調べ、インタビューをしました。



～第2回境二中1年生探究活動大人トーク②の様子～

## 小学校3年生、地域交流

中浜小学校3年生が、「地域の方に喜んでもらう会」を2回行い昔遊びや授業で学習したことなどを発表しクイズなどを通じて地域交流を楽しみました。

1回目、失敗したことや出来なかったことを2回目の会で頑張ることができ、参加して下さった方は「自分も小学生に戻った様に楽しかった。」と話されました。

余子小学校3年生は、竹内ことぶきクラブさんとの交流を楽しみました。昔の道具の説明や色々なスポーツを教えてくださいました。子どもたちは、「いい順位にはなれなかったけど、とても楽しかった。」など楽しかった感想を教えてくださいました。竹内ことぶきクラブの方からプレゼントをいただきました。そして、「2月の交流も楽しみにしています。」と話されました。



～中浜小学校交流の様子～ ～余子小学校交流の様子～

## クリスマス交流

誠道公民館では、育成協さんの企画で民生委員さんにお世話になり、クリスマス会でバルーンアートを楽しみました。とてもかわいいスノーマンが出来上がりました。



～誠道公民館の様子～

中浜公民館では、「公民館 de カフェ」でクリスマス会が行われました。中浜小学校の子どもたちがカフェの参加者に向けてクリスマスカードや会場の飾りをつくってくれました。とても華やかになり、参加者はとても喜んでくださいました。



～中浜小学校で飾づくりの様子～ ～中浜公民館でカフェの様子～

## 余子公民館 地域大好きクラブ

地域の方にお世話になり、バードコールをつくりました。子どもたちは、はじめは機械の操作を怖がっていましたが、講師の先生に教えていただき、完成させることができました。



～余子公民館の様子～

